

Registra economía comportamiento mixto (Reforma 05/04/13)

Registra economía comportamiento mixto (Reforma 05/04/13) Por Notimex Cd. de México México (05 abril 2013).- Durante enero pasado, los indicadores cíclicos nacionales registraron un comportamiento mixto, luego que el Coincidente se ubicó en fase de desaceleración y el Adelantado mostró un posible evolución positiva, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El Instituto dio a conocer que la cifra oportuna del Indicador Adelantado en febrero confirma la evolución de los últimos cuatro meses. En el primer mes del año, el Indicador Coincidente -que refleja el estado general de la economía- se ubicó en fase de desaceleración al registrar un valor de 100.2 puntos, lo que representa un descenso de 0.08 respecto al mes anterior. Expone que lo anterior fue resultado de la evolución de los componentes cíclicos del Indicador de la Actividad Industrial, del Índice de Ventas Netas al por menor en Establecimientos Comerciales, de la Tasa de Desocupación Urbana y del Indicador de la Actividad Económica Mensual, los cuales se ubicaron en fase de desaceleración. Mientras que Importaciones Totales se encontraron en fase recesiva, y por el contrario, el Número de Asegurados Permanentes en el IMSS se situó en fase de expansión, precisa el organismo en un comunicado. Por otra parte, en enero, el Indicador Adelantado -que muestra una posible evolución positiva de la actividad económica en los próximos meses- se situó en fase de expansión, al registrar un valor de 100.2 puntos, lo que significa un aumento de 0.06 puntos con relación al mes previo. Con el objetivo de ofrecer al usuario mayores elementos para el análisis, además de presentar la cifra del indicador adelantado para el mes en cuestión, el Inegi también incluye la cifra oportuna para el siguiente mes. Así, para febrero, el Indicador Adelantado confirmó la evolución de los últimos cuatro meses al registrar una variación de 0.06 puntos respecto a enero de 2013. El Inegi subrayó que la evolución del Indicador Adelantado en febrero pasado es consecuencia del comportamiento del Índice Standard & Poor's 500, del Tipo de Cambio Real y del Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores en términos reales que se localizaron en fase expansiva. En tanto, la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio y la Tendencia del Empleo en las Manufacturas se posicionaron en la fase de recuperación. En contraste, las Exportaciones No Petroleras se encontraron en la fase de recesión. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo